

SUSTER GRACE MARY
(dahulu Sister Mary Foster)

ND 5485



Grace Mary CORBETT

Provinsi Maria Immaculata, AS

Tanggal dan Tempat Lahir:	2 Januari 1940	Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi:	3 Januari 1961	Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Meninggal:	18 November 2023	Pusat Perawatan Kesehatan, Chardon, Ohio
Tanggal dan Tempat Pemakaman:	18 November 2023	Makam Kebangkitan, Chardon

Lahir di awal tahun baru, Grace sungguh merupakan sebuah hadiah terindah. Dia sangat menyayangi orang tuanya, Edward dan Stella (Gunn) Corbett, serta kedua saudara perempuannya. Ketiga gadis ini tumbuh dengan dikelilingi oleh kasih sayang dan dibesarkan dengan iman yang mendalam dan ikatan keluarga yang erat. Mereka menghargai dan bangga dengan warisan Irlandia mereka. Grace senang bermain dengan teman-teman tetangganya. Dengan bakat atletis dan semangat kompetitifnya, ia mengembangkan keterampilan seumur hidup untuk olahraga favoritnya-tenis, berenang, bowling, bisbol, dan bersepeda. Setelah menyelesaikan sekolah dasar di Sekolah Kristus Raja di Cleveland, Grace masuk ke SMA Regina di Euclid Selatan dan bertemu dengan Suster-suster Notre Dame. Terkesan dengan dedikasi mereka terhadap pendidikan dan cinta akan Tuhan, ia memutuskan untuk bergabung dengan kongregasi. Dia menjadi postulan pada tanggal 2 Juli 1958. Pada saat penerimaan busana biara, ia menerima nama Suster Mary Foster.

Suster Grace menerima gelar sarjana pendidikan dari Universitas St. John di Cleveland dan gelar master di bidang administrasi dari Universitas John Carroll di University Heights. Sebagai guru SMP, kepala sekolah dan pembimbing, pelayanannya di bidang pendidikan dasar berlangsung selama hampir enam puluh tahun. Dia adalah seorang guru yang hebat, dihormati dan dicintai oleh para siswa, orang tua, dan rekan kerja. Suster memiliki sikap yang tegas dan seperti seorang pebisnis, dipadukan dengan cinta dan kasih sayang saat ia memotivasi para siswanya untuk mencapai potensi mereka. Suster Grace dikenal dengan kemampuannya untuk memenuhi kebutuhan setiap siswa, terutama mereka yang mengalami kesulitan belajar. Dia tegas tetapi adil. Selalu siap untuk berpetualang, selera humornya, kecerdasannya dan senyumnya yang selalu siap menyambut setiap orang yang ditemuinya.

Pada tahun 1988 Suster Grace, Suster Regina Davala dan Suster Mary Virginia Reesing, kepala sekolah dari tiga sekolah di perkotaan yang sedang mengalami kesulitan, berkolaborasi untuk menggabungkan sekolah-sekolah tersebut. Mereka menghadapi tantangan untuk mengembangkan pendidikan Katolik di Cleveland. Visi mereka adalah mendirikan Sekolah Paroki Katolik Metro, yang merupakan penerima Penghargaan Sekolah Unggulan Nasional. Pada tahun 1995, Universitas John Carroll menganugerahi masing-masing Suster dengan gelar Doktor Divinitas, honoris causa.

Setelah pensiun dari mengajar penuh waktu di kelas pada tahun 2010, Suster Grace berkarya sebagai guru laboratorium IPA dan guru keterampilan membaca. Para siswa tahu bahwa mereka harus tekun dalam menerapkan metode ilmiah - tidak ada alasan yang diterima. Mereka juga tahu bahwa Suster Grace akan hadir untuk membimbing dan memberi semangat.

Seorang pembaca yang rajin dan penulis kata-kata sejati, upaya Suster untuk mencari pengetahuan mencerminkan keinginannya untuk mengetahui dan menghayati keagungan akan kehadiran Tuhan di dunia. Dia mengagumi karunia-karunia ciptaan saat berkemah, mendaki gunung, mengamati burung, atau berjalan-jalan. Dia mengenali dan mengagumi bunga-bunga liar yang sangat indah, komposisi bebatuan besar dan posisi rasi bintang. Perjalanan hidupnya berakar pada keindahan alam di sekelilingnya.

Selama bertahun-tahun Suster Grace mengalami kondisi jantung yang lemah. Dalam beberapa bulan terakhir ketika kesehatannya menurun, ia ditemani oleh keluarga tercinta dan banyak teman yang setia menemaninya sebagai sumber kebersamaan, hiburan dan tawa saat mereka berbagi kenangan. Kami berterima kasih atas pemberian hidupnya, kekuatan dan semangatnya. Semoga Suster Grace Mary beristirahat dalam damai.